



Quelques variantes sont mises en place pour monter à VTT pour les plus costauds et pour descendre sur des pistes plus techniques pour les aguerris.

Les inscrits sur cette manifestation : Sébastien CARABIN, Romain FIGEL et Sylvain FIGEL (qui s'est blessé : fracture clavicule), Fabien KRUGER, Emmuelle LOMBARD, Valentin MALBOS, Benoit SCHULTZ.

Hébergement dans un centre de vacances LE CLOS SAVOYARD à CHATEL : excellent accueil et ambiance, local pour les vélos, tout bien.

La PASS'PORTES DU SOLEIL MTB 2019 avait lieu cette année week-end du 29 et 30 juin 2019 avec un départ de CHATEL, juste à la frontière suisse.

La PASS'PORTESDU SOLEIL est une randonnée VTT en montagne entre 1000 et 1450 m d'altitude en France, et en Suisse, à la découverte du fabuleux domaine Mountain Bike des Portes du Soleil et de ses paysages grandioses pour 80 km de descente.

A l'aide de 16 remontées mécaniques sur le parcours, 6 000 m de dénivelé positif pour 1 000 m de dénivelé positif tout de même (avec la selle très basse, les protections, et la chaleur, c'est dur), mais 8 ravitaillements copieux avec des spécialités savoyardes : fromages, raclette, jambon, bières locales, chocolat bien sûr en Suisse.

Parcours : LES GETS, AVORIAZ, CHATEL, MORZINE en France et pour la Suisse : MONTRIOND/LÉS LINDARETS, CHAMPERY, MORGINS et les CROSETS (éviter TORGON roulant et pas intéressant). Un beau petit cadeau est remis à chaque participant.

